

Excluidos

Don Laureano López, por no haber llegado al Organismo su solicitud, habiéndose recibido exclusivamente el importe de los derechos de examen.

Contra la presente Resolución podrán interponer los interesados, ante esta Presidencia, recurso de reposición, en el plazo de un mes.

Segundo.—De acuerdo con lo que se establece en la base primera de la convocatoria, y teniendo en cuenta las vacantes producidas en la Escala de Subalternos de este Organismo, desde la publicación de la convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado» hasta el día de la fecha, se dispone ofrecer definitivamente a la presente oposición libre tres plazas.

Tercero.—En cumplimiento de la base quinta, en la que se establece la designación, composición y actuación del Tribunal que ha de juzgar las pruebas selectivas, se dispone que esté constituido en la forma siguiente:

Tribunal titular

Presidente: Ilustrísimo señor don Gerardo Entrena Cuesta, Vicesecretario general del F.O.R.P.P.A.

Vocales: Don Paulino Mohino Bobadilla, funcionario administrativo de la sección de Ordenación y Disposiciones de la Oficialía Mayor del Ministerio de Agricultura, en representación de la Dirección General de la Función Pública.

Don Joaquín Lara Madrdejos, Jefe del Negociado de Cámaras Sindicales del Ministerio de Agricultura, en representación de la Subdirección General de Personal de dicho Departamento.

Don Ciríaco Vázquez Hombrados, Jefe de la Sección de Programas Técnicos del Organismo.

Secretario: Don Daniel Pastor Javaloyes, Jefe de la Sección de Documentación del Organismo.

Tribunal suplente

Presidente: Ilustrísimo señor don José Luis Algibez Cortes, Inspector general del F.O.R.P.P.A.

Vocales: Don Antonio Checa Santos, Funcionario Administrativo de la Dirección General de la Producción Agraria del Ministerio de Agricultura, en representación de la Dirección General de la Función Pública.

Don Manuel Rodríguez Pérez, Jefe del Negociado de Estudios y Valoración del Ministerio de Agricultura, en representación de la Subdirección General de Personal de dicho Departamento.

Don Julián Briz Escribano, Jefe de la Sección de Asuntos Generales del Organismo.

Secretario: Don Diego José Martínez Martín, Jefe de la Sección de Régimen Interior del Organismo.

Cuarto.—Reunido el Tribunal designado ha dispuesto lo siguiente:

a) Convocar para el próximo día 5 de abril, lunes, a las 10,30 horas, en la sede de este Fondo, calle General Sanjurjo, 4, séptima planta, a los señores opositores para efectuar el sorteo que determinará el orden de actuación.

b) Convocar a los señores opositores el día 27 de abril, martes, a las diez horas, en los locales de este Organismo, para la práctica del primer ejercicio.

Lo que comunico a V. I. y hago público para general conocimiento.

Dios guarde a V. I.

Madrid, 3 de marzo de 1976.—El Presidente, José Luis Fernández Fontecha.

Ilmo. Sr. Secretario general del F.O.R.P.P.A.

5719

CORRECCION de erratas de la Resolución de la Dirección General de Capacitación y Extensión Agraria por la que se convoca concurso oposición para proveer plazas de Monitores del Servicio de Extensión Agraria.

Padecido error en la inserción de la mencionada Resolución, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» número 62, de fecha 12 de marzo de 1976, páginas 5152 a 5158, se transcribe a continuación la oportuna rectificación:

En el programa, capítulo primero, Grupo A) Explotaciones agropecuarias, donde dice: «4. Manejo del ganado: Higiene de los alimentos...», debe decir: «4. Manejo del ganado: Higiene de los alojamientos...».

ADMINISTRACION LOCAL

5720

RESOLUCION del Ayuntamiento de San Sebastián referente a la convocatoria del concurso de méritos entre Secretarios de Administración Local de primera categoría, para provisión de la plaza de Viceoficial Mayor.

De conformidad con lo establecido en los artículos 5.2 y 6 de la Reglamentación General para ingreso en la Administración Pública y en las bases 9.ª y 11 de la convocatoria del concurso de méritos entre Secretarios de Administración Local de primera categoría, para provisión de la plaza de Viceoficial Mayor, Esta Alcaldía, viene en aprobar la siguiente relación definitiva de admitidos, así como la composición del Tribunal calificador.

Aspirantes admitidos

Don Alejandro Díez Tristán.
Don Luis Sabando Villanueva.

Aspirantes excluidos

Ninguno.

Composición del Tribunal calificador

Presidente: Don José Eugenio Fernández Goñi, Teniente de Alcalde-Presidente de la Comisión de Régimen Interior.

Vocales:

Don Mariano Berduque Navarro, en representación de la Dirección General de Administración Local.

Don Juan Hervada Velasco, en representación del profesorado Oficial del Estado.

Don Rafael Aldama Coso, en representación de la Abogacía del Estado en la provincia.

El Secretario general de la Corporación, don Federico Laros Tabuenca.

Secretario: El Oficial Mayor, don Alberto Vera Fernández-Sanz.

San Sebastián, 19 de febrero de 1976.—El Alcalde.—1.527-E.

5721

RESOLUCION del Cabildo Insular de Tenerife por la que se hace pública la composición del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición convocado para cubrir la plaza de Ingeniero Jefe de la Sección de Vías y Obras de esta Corporación.

De conformidad con lo que dispone el artículo 6-1 del Decreto de 27 de junio de 1968, se hace pública la composición del Tribunal que ha de juzgar el concurso-oposición convocado para cubrir la plaza de Ingeniero Jefe de la Sección de Vías y Obras de esta excelentísima Corporación, la cual es la siguiente:

Presidente: Don Rafael Clavijo García, Presidente del excelentísimo Cabildo. Suplente: Don Javier Díaz-Llanos La Roche, Vicepresidente del mismo.

Vocales:

Don Angel Reinaldo Muñoz de Dios, Delegado regional del Servicio Nacional de Inspección y Asesoramiento de las Corporaciones Locales. Suplente: Don Joaquín Aguirre Ortega, Jefe de Sección del Gobierno Civil.

Don Luis Fajardo Spínola, Profesor de la Escuela Universitaria de Arquitectura Técnica de La Laguna. Suplente: Don Juan Pomares Martínez, Profesor de la misma Escuela.

Don Gonzalo Cubillo de Merlo, Ingeniero de Caminos, Canales y Puertos de la Delegación de Obras Públicas.

Don Fernando Pradas Larraz, en representación del Colegio Oficial de Ingenieros de Caminos, Canales y Puertos.

Don Alonso Fernández del Castillo y Machado, Secretario interino de la Corporación.

Secretario: Don Ramón de la Rosa Olivera, Jefe de Sección del excelentísimo Cabildo. Suplente: don Pedro Miranda Barbuzano, Jefe de Negociado de la excelentísima Corporación.

Santa Cruz de Tenerife, 10 de febrero de 1976.—El Secretario accidental, Ramón de la Rosa Olivera.—V.º B.º: El Presidente accidental, Javier Díaz-Llanos La Roche.—1.459-E.